
Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt beauftragt die Verwaltung, das 

vorgestellte Parkleitsystem in der Altstadt umzusetzen. Darüber hinaus wird die 
Verwaltung damit beauftragt, die Beschilderung in der Hauptstraße nach 

vorangegangener Überprüfung, dort wo sie bereits jetzt zielführend aufgestellt 
werden können, vorzuziehen. 


